

Reporte de Medios

28 enero 2015

Casi 3.000 estudiantes en Villavicencio aún están sin recibir clase

Por retraso en las obras, estudiantes tendrán más tiempo de vacaciones.

Al menos 2.950 estudiantes de colegios oficiales de Villavicencio tendrán que postergar por varios días la entrada al colegio, que comenzó esta semana. El motivo de las vacaciones forzosas tiene que ver por dos razones: capacitación de docentes y readecuación de infraestructura.

Ricardo Martínez, secretario de Educación local, dijo a Llano Siete días que quienes tendrán más prórroga en el retorno a clase serán los 2.500 estudiantes de las cuatro sedes del colegio Alberto Lleras, pues el profesorado en pleno estará en una inducción especial previamente autorizada por la dependencia.

A esto se suma que la sede de dicha institución en el barrio Camelias, en la cual estudian unos 350 niños de primaria, aún no está lista y según el funcionario, solo sería entregada hasta el 10 de febrero.

Asimismo, unos 450 estudiantes de bachillerato del colegio Francisco Arango (sede Barzal) también están pendientes de entrar a una sede provisional, pues el plantel será demolido y reconstruido, proyecto que costaría alrededor de 10.000 millones de pesos.

Sin embargo, Martínez aclaró que en algunos casos, los estudiantes serán ubicados en sedes temporales mientras los contratistas entregan las obras terminadas al municipio.

En caso de tardar más los trabajos se planearán con los rectores qué días se repondría el tiempo de clase. Este año Villavicencio contará con oferta educativa en 54 colegios oficiales y 251 instituciones privadas.

Por ahora, recordó que quedan cupos escolares para diferentes grados, razón por la cual continuará hasta la próxima semana la jornada especial de matrículas. Se espera que a finales de febrero haya 77.000 estudiantes matriculados.

Hasta acabar todos los cupos

La Secretaría de Educación local hizo un llamado a todos los jóvenes que todavía no hagan parte del sistema educativo oficial a que se acerquen a las instalaciones del teatro Rosita Hoyos de Mejía (primer piso del edificio de la Alcaldía) y soliciten un cupo para estudiar este año.

Recordó que el trámite, así como la matrícula y pensión son gratuitos, y las instituciones tampoco están autorizadas para aprobar los denominados costos complementarios.

<http://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/casi-3000-estudiantes-en-villavicencio-aun-estan-sin-recibir-clase/15151799>

A Cartagena y Armenia llegan profesores extranjeros a fortalecer enseñanza del inglés

En junio llegarán 200 docentes más que se sumarán a los 124 que están en el país para mejorar el programa de bilingüismo.



Foto: Archivo EIEspectador.com

Nueve docentes en inglés llegaron a los **colegios CASD, Normal Superior del Quindío y Ciudadela del Sur** en Armenia a apoyar el programa de bilingüismo promovido por el Gobierno desde el Ministerio de Educación Nacional para fortalecer el nivel de inglés en colegios públicos.

El **secretario de Educación de Armenia, Álvaro Arias**, afirmó en Caracol Radio que “serán dos docentes para el colegio Ciudadela del sur, cuatro para el Casd y tres para la Normal Superior del Quindío donde brindarán apoyo a procesos de co-enseñanza y fortalecerán el **programa municipal de bilingüismo** en las instituciones educativas”. Mientras que, a Cartagena llegaron **10 nativos extranjeros** que serán distribuidos en cinco colegios, que tendrán la oportunidad de contar con estos voluntarios en sus salones de clase.

La secretaria de Educación de Cartagena, Clara Inés Sagre, confirmó que los colegios beneficiados son Las Gaviotas, San Lucas, Fulgencio Lequerica Vélez, Berta Gedeón y Antonio Nariño.

Este programa del Ministerio de Educación va dirigido a **estudiantes de grados 9, 10 y 11** pues, según cifras del Gobierno, solamente el 2 % de la totalidad de los estudiantes tienen un buen manejo del segundo idioma.

<http://www.elespectador.com/noticias/educacion/cartagena-y-armenia-llegan-profesores-extranjeros-forta-articulo-540255>

ENE

27



EN CUBA, LA EDUCACIÓN PÚBLICA DE BOGOTÁ DICE ¡PRESENTE!

Con el apoyo de la Secretaría de Educación del Distrito, 88 maestras y maestros de colegios oficiales viajaron a La Habana para participar del ‘Congreso Pedagogía 2015’. Un merecido reconocimiento para estos docentes que transforman vidas desde su salón de clase.

Diariamente la profesora Gloria Ángel Díaz toma cuatro buses y recorre a pie una trocha de 40 minutos para llegar a su lugar de trabajo, un pequeño colegio de la localidad de San Cristóbal al que cariñosamente llama ‘El Manantial de amor’.



Quince años de esta incansable labor han dotado a esta docente del Distrito de una férrea disciplina que el deportista más avezado envidiaría, y que hoy la pone en el lugar más alto del podio junto a 88 maestras y maestros que con orgullo llevarán la bandera de la educación pública de Bogotá al **Congreso Pedagogía 2015** en La Habana, Cuba.

“Cuando me dijeron que gracias a mi labor viajaría a Cuba, casi lloro de la alegría. Esta clase de premios aumentan la autoestima y las ganas de seguir trabajando”, dice esta docente que hace parte de la delegación distrital que hasta el 30 de enero participará de este evento que reúne a los educadores más destacados de la región.

Como lo señaló Gloria Carrasco, subsecretaria de Integración Interinstitucional, **este viaje es un esfuerzo de la Secretaría de Educación del Distrito para reconocer el papel fundamental que desempeñan cada uno de los docentes**, que con sus acciones logran

materializar la política educativa que en esta administración ha buscado hacer de este derecho fundamental un ejercicio más humano, integral y de excelencia.

“Estamos convencidos de que **reconocer y premiar el trabajo de los docentes es un paso necesario para seguir fortaleciendo la educación pública**, y qué mejor manera de hacerlo que con la oportunidad de encontrarse con otras personas y compartir experiencias”, dijo Carrasco.

Un premio para los mejores

Cada uno de los integrantes de esta numerosa delegación, que fueron elegidos por destacarse en **‘Educación Inicial’, ‘Currículo para la excelencia académica y la formación integral 40x40’** e Investigación e Innovación Educativa y Pedagógica, lleva tras de sí **una historia de emprendimiento que ha logrado transformar la vida de cientos de niñas, niños y jóvenes.**

Junto a Gloria, que como docente de primaria se ha dedicado a generar estrategias para hacer más llevadero el difícil entorno en el que viven sus estudiantes, también hay docentes como Ramiro Velasco, un teatrero que cuando descubrió la docencia nunca más volvió a salir de un salón de clase.

“Yo creo que nosotros **somos sembradores de esperanza** porque le abrimos otras puertas a chicos que tienen muy pocas opciones”, asegura este docente quien hace parte del ‘Currículo 40 x 40’ en el colegio Los Alpes de la localidad de San Cristóbal.

Desde la localidad de Engativá, la profesora Ruth Stella Chacón, fue escogida por su proyecto ‘Cartas para crecer con amor’, que como su nombre lo indica, a través del cariño y del diálogo sincero entre padres e hijos busca fortalecer los lazos afectivos entre las familias de sus estudiantes.

“Gracias a lo que hago todos los días puedo decir que yo soy una persona feliz, esto más que mi trabajo es un proyecto de vida”, dice sonriente esta mujer que quién también fue galardonada con el Premio a la Investigación e Innovación Educativa y Pedagógica 2014.

Formación en valores y educación ciudadana, educación ambiental, atención integral a la infancia y adolescencia y las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, son algunos de los temas que se desarrollarán en el Congreso Pedagogía 2015.



La apretada pero interesante agenda de este evento internacional no toma por sorpresa a esta delegación distrital pues son precisamente estos temas a los que esta administración le ha apostado, lo que demuestra la sintonía de las políticas educativas de

Bogotá con el panorama académico y pedagógico internacional, otro motivo que hoy nos hace decir **“Somos orgullosamente maestras y maestros”** de la educación pública de la capital.

<http://www.educacionbogota.edu.co/sitios-de-interes/nuestros-sitios/agencia-de-medios/noticias-institucionales/en-cuba-la-educacion-publica-de-bogota-dice-presente>

Padres de familia no permitirán traslado de estudiantes a nueva sede del colegio República de Argentina

Aseguran que aunque no quieren que sus hijos pierdan clase primero deben garantizarles la seguridad porque donde está ubicada la institución hay presencia de delincuencia juvenil.



Foto: Antonio Canchila García / El Universal

Nueva sede de colegio República de Argentina

En Cartagena, padres de familia de más de **1.000 estudiantes** del **colegio República de Argentina** se niegan a que sus hijos sean trasladados a la nueva sede de la institución educativa, ubicada en **Villa Rosita**, pues aseguran que no tiene las garantías necesarias para el inicio de clases.

Según testimonios recogidos por El Universal, la nueva sede se construyó al lado de un **lote enmontado**, no tiene vías de acceso para los estudiantes ni protección en las vías ya que los menores deben pasar la carretera de **La Cordialidad**.

“Tendremos una reunión con padres de familia, trataremos esta problemática y reiteraremos la postura de no trasladarnos hasta que no estén todas las condiciones

necesarias”, dijo la presidenta de la Asociación de padres de familia, **Adalgiza Carrasquilla**.

Hay algunos que piensan que el afán del alcalde por el traslado de los menores a la nueva sede es la construcción del **patio portal para Transcaribe**, el sistema masivo de transporte de Cartagena.

“Hay que llamar la atención al alcalde, está bien que él esté apresurado por las obras de Transcaribe y que necesite la sede antigua para la construcción del patio portal, pero primero están los **derechos de la niños** que cualquier otra cosa”, señaló el **concejal del Polo Democrático, David Múnera Cavadía**.

Por otro lado, William Matson, personero distrital, dijo que aunque hay 14 aulas terminadas, “la sede administrativa apenas se está empezando a construir, no tiene cerramiento, que es importante porque esa es una zona de delincuencia juvenil, la nueva sede no tiene acceso vehicular y en casos de que se registre un siniestro eso sería dispendioso”.

Finalmente la **secretaria de Educación, Clara Inés Sagre**, confirmó que están trabajando para garantizar la seguridad de los niños “la obra de cerramiento se va a dar, ahora mismo hay un cerramiento provisional, pero el definitivo se va a dar”.

<http://www.elespectador.com/noticias/educacion/padres-de-familia-no-permitiran-traslado-de-estudiantes-articulo-540266>